

# Badische Zeitung

## Stiller Poet und Künstler



Von dec

Mi, 13. Juni 2018

Ettenheim

**Arbeiten von Klaus Konrad Knopp in der Galerie Kulturraum.**



Anna Krause-Sparmann und Lena Goehlnich zeigen in der Galerie Kulturraum Arbeiten von Klaus Konrad Knopp.

Foto: Sandra Decoux-Kone

ETTENHEIM-ETTENHEIMMÜNSTER (dec). Bilder und Drucke des verstorbenen Künstlers Klaus Konrad Knopp sind derzeit in der neuen Galerie Kulturraum von Anna Krause-Sparmann und Lena Goehlnich ausgestellt.

"Mein Vater und ich sind zu den wunderbaren Werken von Knopp gekommen, da er uns als

Wahlfamilie ausgewählt hat", erklärte Lena Goehlnich. Seine künstlerischen Werke wurden nach seinem Tod im Jahr 2013 wie ein Schatz gehütet und sind jetzt für die Öffentlichkeit im Kulturraum zu sehen. Klaus Konrad Knopp war Professor an der Universität für Literatur in Korfu, war zeitlebens poetisch und auch künstlerisch tätig. Mit den Zeichnungen und den Drucken wird die stille Seite des Poeten gezeigt, so Lena Goehlnich. Es habe auch eine andere Seite von Knopp gegeben: Wenn es um gesellschaftskritische Themen ging oder allgemein um das Weltgeschehen, war er nicht mehr zurückhaltend und hatte stattdessen immer seine Meinung kundgetan.

Daneben sind noch immer die Malereien der Aborigines ausgestellt, die Lena Goehlnich ständig erweitert. Die Kunst der Ureinwohner hat sie peu a peu aus Australien mitgebracht. Die ausgewählten Werke sind dauerhaft in der Galerie zu sehen.

Die Ausstellung ist nach Vereinbarung unter Tel. 07822/4499600 geöffnet.

---

Ressort: **Ettenheim**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 13. Juni 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **[PDF-Version herunterladen](#)**

---

## Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie **[unsere Diskussionsregeln](#)**, die **[Netiquette](#)**.

---